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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 28.03.2022 
 
 
Beginn:19.30 h  
 
Anwesend: 35 stimmberechtigte Mitglieder und  4 Vorstandsmitglieder 
 
1. Begrüßung  

durch den 1. Vorsitzenden Dirk Oellers , der gleichzeitig die   
 Beschlussfähigkeit feststellte. Die Rechtzeitigkeit der Einladung zur 
Jahreshauptversammlung wurde ebenfalls festgestellt. 
 
Herr Oellers gab einen Überblick über den Stand der Sanierungsarbeiten. 
Es wurden alle 6 Außenplätze saniert, sowie die Toiletten- und 
Sanitärbereiche. Ab ca. Mitte September 22 werden die Tennishallen saniert. 
 
Mit Beginn des Jahres 2022 hat laut aktueller Bestandsaufnahme der TC 
Union 311 Mitglieder, davon 113 Jugendliche. Herr Oellers stellt fest, dass die 
Mitgliederzahl ansteigend ist. 
 

                     
2. Bericht des Sportwartes Peter Lenz 

 
 
 die 1. Damenmannschaft spielt in der kommenden Saison in der 

Regionalliga; 
 die 2. Damenmannschaft wurde abgemeldet; 
 die Herren 30 spielen in der Bundesliga 
 Gleichzeitig spricht Peter Lenz seinen Dank an die jeweiligen 

Mannschaftsführer aus; 
 

3. Bericht des Kassenwartes Michael Schade 
 

 Es konnte eine positive Bilanz erzielt werden 
 Es  wurden alle ausstehenden Beiträge und Hallen-Abos entrichtet; 
 Er stellte fest, dass immer noch zu wenige Einzugsmandate vorliegen; 

 
 
4. Bericht der Kassenprüferinnen (Raphaela Berg und Claudia Maxellon): 
. 

 Die Buchungen sind ordnungsgemäß belegt worden, so dass es keine 
Beanstandungen gab. 

 
 Sie bedankten sich bei Michael Schade für seine gute Arbeit. 
 
 
 



 

 

 
 
5.  Entlastung und Neuwahlen  des Vorstandes: 
 
 Dirk Oellers bat Dr. Andreas Heilborn, die Entlastung des Vorstandes und die Wahl 

des 1. Vorsitzenden vorzunehmen.  
 

 Herr Dr. Heilborn würdigte die Arbeit des gesamten Vorstandes, die sich in vielen 
Bereichen und insbesondere in den letzten Monaten bei der Organisation und 
Umsetzung der Sanierung der Sanitäranlagen und der Außenplätze als sehr positiv 
bemerkbar gemacht hat.  
 

 Herr Dr. Heilborn empfahl der Mitgliederversammlung, den Vorstand zu entlasten. 
Anschließend wurde die Entlastung des Vorstandes einstimmig    angenommen! 
 

 Dann wurde Dirk Oellers (einziger Kandidat) mit 35 Ja-Stimmen  und vier      
Enthaltungsstimmen zum 1. Vorsitzenden gewählt. Herr Oellers nahm die Wahl an. 
 

 Zum 2. Vorsitzenden wurde Manfred Leuer (einziger Kandidat) mit 35 Ja-Stimmen 
und 4 Enthaltungen gewählt. Herr Leuer nahm die Wahl an. 
 

 Zum Sportwart wurde Peter Lenz (einziger Kandidat)  
mit 35 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen gewählt. Herr Lenz nahm die Wahl an. 
 

 Zum Kassenwart wurde Michael Schade (einziger Kandidat) mit 35 Ja-Stimmen und 4 
Enthaltungen gewählt. Herr Schade nahm die Wahl an. 
 

 Zur Schriftführerin wurde Tina Kötter (einzige Kandidatin) mit 35 Ja-Stimmen und 4 
Enthaltungen gewählt. Frau Kötter nahm die Wahl an.  
 

 Breitensportwartinnen bleiben Deborah Döring und Ria Dörnemann; 
 

 Stefan Jentschke wird neuer Hallenwart 
6.  Verschiedenes 
 Padelplatz: Es soll auf der Anlage ein Padelplatz gebaut werden, finanziert 

von Investoren. Der Vorstand wird ermächtigt, entsprechendes in die Wege zu 
leiten. 

 Hallennutzung: Eine Staffelung der Beiträge von Mitgliedern und 
Nichtmitgliedern wurde vorgeschlagen. Außerdem werden sich die Kosten 
erhöhen. 

 Arbeitseinsatz:  
o Es wurde beschlossen, dass der Betrag für die Nichterbringung des 

Arbeitseinsatzes auf 100 € erhöht wird.  
o Der Arbeitseinsatz kann auch unabhängig von den angebotenen 

Terminen individuell getätigt werden. Wir bitten hier um eine kurze Mail 
an den Verein. 

7. Satzung 
 Herr Oellers erklärte, dass die am 26.02.2018 beschlossene Satzung vom 

Amtsgericht beanstandet worden ist. Sie soll daher angepasst werden. 
 In § 10 der Satzung heißt es: 

„Die ordentliche Hauptversammlung tritt jährlich einmal zusammen, ferner 
außerordentlich auf Antrag des Vorstandes oder auf schriftlichen Antrag von 
mindestens der Hälfte der wahlberechtigten Mitglieder“ 
Statt „der Hälfte“ soll es heißen: „von mindestens 20% der wahlberechtigten 
Mitglieder“. 



 

 

Außerdem soll am Ende des § 10 folgender Satz aufgenommen werden: 
„Beschlüsse der Hauptversammlung werden in einem vom Protokollführer zu 
unterschreibenden Protokoll niedergelegt“. 
Zur näheren Information ist die Satzung mit der Einladung zur 
Jahreshauptversammlung verschickt worden. 

 Es wurde sodann abgestimmt. Die Satzungsänderung wurde einstimmig, also 
mit 39 Ja-Stimmen beschlossen.  

 
8. Teilnahme an Vorstandssitzungen 
 Alle Mitglieder sind eingeladen, als Gast an Vorstandssitzungen teilzunehmen. 

 
Ende: 20.30 Uhr 
 
Tina Kötter  
Protokollführer
  


